



## ✿ひよこ組（0歳）

戸外では友だちと一緒に砂場であそんだり、ボールであそんだりして楽しんでいます。お菓子の家に入って窓から「おーい！」と手を振ったり、砂場の玩具を並べて少しずつあそぶことができるようになってきました。

食事面では、スプーンを持って食べようとする子が増えてきました。また、保育者が「モグモグしようね」と声をかけると一緒に口を動かしたり、「おいしいね」と言うと手をほっぺに付けて微笑んだりとやりとりをしながら食事をしています。これからも楽しい雰囲気を大切にしながら食事ができるようにしていきたいと思います。

「この玩具がほしい！」という気持ちがしっかりと出てきている子どもたち。保育者が仲立ちとなり、友だちと「かして」「どうぞ」のやりとりをしながら遊ぶことができるようにならうと思います。

## ✿ひよこ組（1歳）



戸外では、フープを使い電車ごっこをする姿や砂場で好きな遊びを楽しんでいます。保育者が仲立ちとなりながらごっこあそびも展開されるようになり、嬉しそうに「どうぞ」や「あーん」とごちそうを渡してくれる姿がとても可愛らしいです。

絵本を見るのが大好きで好きな本を見つけると、ページをめくってみたり、「読んで～」と保育者の膝に座って一緒に見たりして楽しんでいます。また、絵本の中の知っている動物を指さしで教えてくれたりしながらやりとりもたくさんできるようになってきました。これからも絵本を通して言葉のやりとりを楽しんでいきたいと思います。

お部屋から出る時には上靴を履いており、嬉しそうに履く姿が見られています。少しずつ自分で脱ぎ履きをしたり、自分のマークの所に片づけたりすることもしていきたいと思います。



## ✿ひまわり組（2歳）

戸外ではしっぽ取りや追いかっこをして元気に身体を動かして遊んでいます。しっぽ取りでは、友だちのしっぽを「待て待て～！」と一生懸命追いかけて、取れた時にはとても嬉しそうにしています。

室内では椅子取りゲームなどルールのある遊びを楽しんでいます。椅子に座れなくても「頑張って～！」と他の友だちを応援する姿が可愛らしいです。また季節の自然物を取り入れたケーキを作ったり、どんぐりバーであそんだり、秋の味覚の製作もしました。自分たちで作った秋の味覚を収穫して友達や保育者と一緒にやりとりをしながらあそんでいます！

日に日に寒くなってきており、インフルエンザなどの感染症が流行しやすい時期です。排泄後や戸外から帰ってきた時などの手洗いや食後のうがいなどを丁寧にできるよう保育者と一緒にしながら知らせていきたいと思います。

## ✿ばら組・すみれ組（年少）



戸外遊びでは「おおかみさん」や「鬼ごっこ」など友だちと誘い合いながらルールのある遊びを楽しむようになってきています。時にはトラブルになることもありますが、保育者が仲立ちとなり自分の気持ちを言葉で伝えたり、相手の気持ちにも気付いたりする機会を作るようになっています。

保育参観では、ばら組は「三匹の子ブタ」すみれ組は「三匹のヤギのガラガラドン」の劇あそびをします。子どもたちは役になりきってセリフや歌を楽しく練習していますので本番を楽しみにしていてください♪

2月のキッズフェスに向けて少しずつ合奏の練習をしています。今はリズムを声に出して歌ったり、手で叩いたりしていますが、楽器を持つ事を楽しみにしながら意欲的に練習に取り組んでいます。

## ✿さくら組・ゆり組（年中）

最近は、砂場で泥団子づくりブームが到来しています。「また壊れちゃった…」とくじけそうになりながらも「やっぱりもう一回！」とあきらめずに繰り返したり「どうやったら丸くなる？」「昨日の泥団子固まったよ」と考えたり、気づいたりしながらお友だちと楽しむ姿に成長を感じています。

お店屋さんごっこをして遊びました。ずっと楽しみにしていた子どもたち。それぞれのお店屋さんにつくと「いらっしゃいませー！」「いかがですかー！」と大きな声で呼び込んだり、お客様になりきって「んー、どれにしようかな？」と悩んだりして楽しむことができました。

劇遊びの練習が始まりました。「どんなセリフがいいかな」「どうやって動く？」など子どもたちと一緒に考えながら劇をつくりました。遊んでいるときも、セリフを言ったり、歌を口ずさんだりして、楽しく練習に取り組むことができています！



## ✿みかん組・あお組（年長）

子どもたちは寒さに負けず、ケイドロやサッカーをしたり、第二園庭で野球をしたりと運動遊びを全身で楽しんでいます。

岡山フェスティバルに向けて練習が始まります。合奏は「宇宙戦艦ヤマト」三重奏は「きらきら星」をします。早く練習がしたい！という子どもの姿を見て、とても前向きな気持ちでスタートができる嬉しさを感じています。

保育参観では、「はなさかじいさん」の劇あそびをします。子どもたちと一緒にセリフや動きを考え、友だちと演じる楽しさを味わいながら、役になりきって練習をしています。「今日は劇あそびの練習しないの？」「まだ劇あそびの練習しないよ」と言い、毎日でもやりたい！と楽しんで練習ができます。また、子どもたちと題材への理解を深めるために行つた話し合いでは、子どもたちだからこそ見つけられる視点や疑問に何度も驚かされました。この雰囲気のまま、本番を迎えたたらと思います。保育参観当日は温かい拍手と応援よろしくお願ひします！

### マキコムズさんの造形あそび

11月14日(金)にマキコムズさんが来られました。今回は2,3歳児を対象に「木の実やどんぐりであそぼう」をテーマに行いました。木の実やどんぐりを使ってオリジナルのスイーツを作ったり、どんぐりバーを作って走らせたりと子どもたちは夢中になって遊びました。身近な秋の自然物を使って少し工夫を加えることで、子どもたちのあそびがとても広がっていたので今後も子どもたちの夢中になれるあそびを考えていきたいと思います。



### 栄養士による食育活動

平日に色々なメニューが食べられるように、うどんやロールパンなど献立に取り入れています。新献立も取り入れ、子どもたちが食べにくい魚は調理法や味付けを工夫して少しでも食べやすくなるようにしています。また、おやつの時間に年長さんと一緒にぎり作りをしました。最初は握るのが難しいと思っていましたが、上手に三角に握ったり、ハートにしたりと子どもたちなりに作っている様子を見て、私たちが思っているより子どもたちができることがたくさんあるんだと知りました。

12月は冬至の日にゆずやかぼちゃを使ったメニューを提供する予定なので給食を通して季節の行事食を知って興味を持てもらえたたらと思います。このような食育活動を通して食べることは楽しい！と思ってもらえるようにこれからもサポートできたらと思っています。